
REQUERIMENTO No 179/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre implantação de faixa elevada de pedestre (lombofaixa) na Praça
Prefeito Hyeróclio Elói Pessoa de Barros, defronte ao Ginásio Municipal de Esportes
Francisco de Souza

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa se há
estudos para implantação de faixa elevada de pedestre (lombofaixa) na Praça Prefeito
Hyeróclio Eloi Pessoa de Barros, defronte ao Ginásio Municipal de Esportes Francisco de
Souza.

 

JUSTIFICATIVA

Tal proposição se prende ao fato de que o elevado e crescente aumento no fluxo de veículos
na citada via se tornou um risco potencial à segurança dos pedestres que por ela circulam.
De se mencionar que a medida proposta vem a calhar para que as travessias se tornem mais
seguras e a velocidade da circulação dos veículos diminua em razão do equipamento viário.
Assim, por se tratar de assunto de relevante interesse para o nosso Município, resolvi
apresentar esta proposição, que espero ver aprovada por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 31 de agosto de 2022.

ANDERSON CHAGAS REBELO
Vereador


